



La OSAF se complace en compartir la traducción al español del Comunicado de Prensa de la Conferencia Asiática de Carreras, publicado el día 27 de agosto.

secretariat@asianracing.org

SE INAUGURA LA 40ª CONFERENCIA ASIÁTICA DE CARRERAS **EN SAPPORO, JAPÓN.**

La 40ª Conferencia Asiática de Carreras (ARC) se inauguró la noche del martes 27 de agosto en el país que oficiara como anfitrión de la primera edición de esta Conferencia, bajo la organización de la Japan Racing Association (JRA) en colaboración con la Federación Asiática de Carreras (ARF). En esta edición, el evento se desarrollará del 27 de agosto al 1 de septiembre en la ciudad de Sapporo.

El Sr. Winfried Engelbrecht-Bresges, presidente de la ARF y director ejecutivo del Hong Kong Jockey Club, dio una cálida bienvenida a aproximadamente 800 delegados de alrededor de 40 países en la Ceremonia de Apertura oficial, celebrada en el Grand Mercure Sapporo Odori Park.

"En primer lugar, me gustaría expresar mi sincero agradecimiento y aprecio a nuestro anfitrión, la JRA, especialmente al Presidente Yoshida-san y al Asesor Ejecutivo Goto-san, quien es el Presidente del Comité Organizador de la ARC, así como también a nuestro equipo del ARF bajo el liderazgo de nuestro Secretario General Andrew Harding, a todos ellos por organizar esta Conferencia," expresó el Sr. Engelbrecht-Bresges.

El Sr. Engelbrecht-Bresges señaló varios desafíos que enfrenta el mundo hípico, incluyendo obstáculos económicos, la mayor competencia por parte de fuentes de entretenimiento rivales, el crecimiento de las apuestas ilegales, el comportamiento de los clientes que cambia rápidamente, y caídas en los ingresos.

"Si bien somos testigos de algunos desarrollos positivos con un crecimiento significativo de las actividades hípcas en la región del Golfo, en el otro extremo del espectro algunos de nuestros miembros enfrentan importantes dificultades financieras y, lo que es peor, la extinción de las carreras en algunas jurisdicciones. Nuestra industria se encuentra en un momento crítico y creo firmemente que es necesario que revisemos de manera crítica nuestra situación actual y cómo nos reposicionamos para asegurar nuestro futuro.

"En este contexto y como líderes en nuestra industria necesitamos prepararnos para estos desafíos, pero más importante aún, debemos fomentar el cambio, explorar nuevas formas de colaboración y adoptar nuevas tecnologías como la IA (inteligencia artificial) para ayudarnos a ser más relevantes para nuestros clientes. La forma en que la hípica ha podido manejar la situación del COVID ha demostrado cuán resilientes y ágiles

podemos ser, lo que me hace sentir confiado en que podemos dominar estos desafíos", manifestó el Sr. Engelbrecht-Bresges.

La primera ARC se llevó a cabo en Tokio en 1960, liderada por el Conde Todamasa Sakai, quien era entonces Presidente de la JRA, y el Sr. U Chit Khine del Rangoon Turf Club. Japón ha sido sede de la ARC en tres oportunidades desde entonces, todas en Tokio, la más reciente de ellas en 2008.

"La ARF debe estar inmensamente orgullosa de la singular contribución que esta Conferencia ha brindado históricamente, y continúa haciendo, a la actividad de carreras de caballos Pura Sangre."

"La Conferencia no solo promueve un cambio significativo, sino que simboliza la disposición y la capacidad de muchos grupos e individuos diversos de unirse con las mismas ambiciones compartidas respecto a la mejora del deporte. Esta Conferencia es realmente un lugar de encuentro global único para las carreras", expresó el Sr. Engelbrecht-Bresges.

El Presidente y Director Ejecutivo de la JRA, el Sr. Masayoshi Yoshida, expresó: "En nombre de la Japan Racing Association y de la industria de carreras y de cría japonesa, les doy la más cordial bienvenida a todos ustedes a la 40ª Conferencia Asiática de Carreras en Sapporo. Desde que se creó la primera Conferencia Asiática de Carreras en 1960, han pasado 64 años. Durante este tiempo, este foro ha crecido para convertirse en una plataforma de primer nivel para el desarrollo de las carreras de caballos a nivel mundial. Estamos verdaderamente encantados de ser los anfitriones de este memorable 40º ARC aquí en Japón y de darles la bienvenida a todos ustedes."



Sr. Winfried Engelbrecht-Bresges, Presidente de ARF y CEO de The Hong Kong Jockey Club



Sr. Masayoshi Yoshida, Presidente y CEO de la Japan Racing Association



Sr. Masayuki Goto, Asesor Ejecutivo de la Japan Racing Association y Presidente del Comité Organizador de la ARC



Ceremonia de Banderas

El programa de reuniones de la 40ª ARC, que engloba la temática de "Conéctate, Avancemos Juntos", comenzó el miércoles 28 de agosto en el Centro de Convenciones de Sapporo y concluirá el viernes 30 de agosto.

Este encuentro dinámico incluye una serie de ponentes invitados y foros que examinarán cuestiones críticas, incluidas las tendencias clave en materia hípica tras la pandemia, los desarrollos en el ámbito de las apuestas, la expansión del alcance global del deporte y el bienestar equino, entre otros.

El Ministro de Agricultura, Forestación y Pesca de Japón, el Sr. Tetsushi Sakamoto, expresó: "Espero que esta Conferencia sirva como una plataforma más valiosa para fortalecer la cooperación entre los países participantes y contribuya al avance de la industria de las carreras a nivel global."

Además de la Conferencia, la JRA recibirá a los participantes como invitados a la jornada hípica del sábado 31 de agosto en el Hipódromo de Sapporo y realizará un tour regional el domingo 1º de septiembre.

La isla de Hokkaido alberga la Estación de Padrillos Shadai y la Northern Farm, dos de los principales criaderos del país. Es el epicentro de la industria de cría de Japón, y lugar de nacimiento de EQUINOX que fuera galardonado como Mejor Caballo de Carreras del Mundo por Longines en 2023.

"Hokkaido produce casi el 98% de los Pura Sangre de Carrera nacidos en Japón: 7.800 potrillos por año. Aquí se han criado y han crecido muchos caballos de primer nivel mundial. La pasión y dedicación de quienes han estado involucrados en la industria de la cría a lo largo de los años han sentado las bases para los recientes éxitos internacionales. Creemos que el hecho de reunirnos para trabajar por el futuro de la hípica en esta importante región de cría, patria de los Pura Sangre japoneses, tiene una gran importancia", expresó el Sr. Yoshida.

Los invitados a la Ceremonia de Apertura disfrutaron de las actuaciones de los artistas Hideki Togi e Ikuko Kawai.